

# くすの木

令和4年度  
美浜町立和田小学校 学校だより  
令和4年6月24日 NO.11

22日（水）、紀南教育事務所から  
指導主事、美浜町教育委員会から 委員、  
委員 委員、  
教育長、 指導主事が本校を訪問され、  
授業や学校の取組についてご指導くださいました。

4時間目に1年以外の6学級で国語の授業  
を公開しました。短時間でしたが、子ども  
たちの学習する様子を見ていただきました。

5時間目は1年教室で と による国  
語の研究授業を行いました。

その後の研究協議会で、授業についての講  
評や本校の取組についての指導助言をいた  
だきました。ご指導いただいたことを生かし、  
これからの教育活動をいっそう充実させてい  
きたいと考えます。

学校長

## 食育出前授業（1～3年）

今週、給食センターの 栄養士  
を迎えて、1・2・3年生がそれぞれ食育  
の出前授業をしていただきました。

給食センターで使われている大きな道具  
をさわらせていただ  
いたり、給食センタ  
ーの仕事をビデオで  
見せていただいたり  
しました。

コロナ禍で見学に  
行けない分を、しっ  
かり学習できました。



## 家庭学習がんばり週間

本日から、「家庭学習がんばり週間」が  
始まります。これは、美浜町小中連携推進  
委員会の発案で始まったもので、学期に1  
回、集中して学習をがんばる期間を設けて  
います。

小学生の時期に学習の習慣をつけ、持続  
力を養うことはたいへん重要であると考え  
ます。配付しました「家庭学習の手引き」  
をぜひご一読いただき、この一週間のお子  
様のがんばりを見守ってあげてください。

## 6月22日の研究・公開授業等の様子 みんなよくがんばりました！

### 〈研究授業 1年〉



「は を へ をつかおう」  
助詞「は」「を」「へ」を正し  
く使って文を書き、発表し合  
いました。

### 〈公開授業 2年〉



「あったらいいな こんなもの」  
あったらいいなと思う道具を  
考え、分かりやすく伝え合  
いました。

### 〈公開授業 3年〉



「こそあど言葉を使いこなそう」  
文章の中での指示語の役割を  
理解し、何を指しているかを当  
てる問題を出し合いました。

### 〈公開授業 4年〉



「つなぎ言葉のはたらきを知ろう」  
自分が伝えたいことに合わせ  
て接続後を選び、日記を書いて  
読み合いました。

### 〈公開授業 5年〉



「みんなが過ごしやすい町へ」  
報告文を書くために構成を考  
え、組み立てメモを書いて交流  
しました。

### 〈公開授業 6年〉



「情報と情報をつなげて伝えるとき」  
報告書を分かりやすくするた  
めに、まとめの段落を考えて書  
き足しました。

### 〈公開授業 あさがお〉



「うれしいことば」  
うれしい言葉には自分も相手  
もうれしい気持ちにさせるはた  
らきがあることを知りました。

### 〈スキルタイム 5年〉



「ミライシード」  
タブレットを使って学習する  
様子を参観していただきました。